情報 ライフ

発行所 長崎県立佐世保特別支援学校 わかくす部門 中学部 ワチュバ屋編集部 連絡先47-8755

令和2年

12月7日 第27号

作成し、 むことも必要な力だ。 も好調だった。今回は、売上金を使い、 生徒たちは今年度から授業の一環としてマ バーガーショップで好きな物をそれぞれ購 スクなどを制作。近隣の道の駅やコンビニ 近隣のハンバーガーショップに出かけた。 エンスストアにも製品を納入し、 しっかりと働いた後は、しっかりと楽し 売り上げも伸ばそう。 来年もさらに商品を 売り上げ

11 月27日(金)、 Ⅲ課程の生徒5名が学校 年度2回目。みんなで一緒に取り組めた生



みんなで来れて

最高です。

と呼ばれる大きなサイコロ状のボ 容はパプリカなどのダンスやフロートR 使ったゲームだ。高等部との合同学習は今 徒が高等部生徒との合同学習を行った。内 局等部とコラボ \Box 义, 保健体育の授業でⅢ課程生

道具を使って一人で銅線を はがせたよ。

またみんなで がんばります。



両手を使って銅線と外側の ビニールの部分をはがしま した。



組んでいた。 の事業所に職場体験に出かけた。事業所で していたが徐々に慣れ、 4 銅線の皮むきを体験。 (金)**、** Ⅲ課程3年生の2名が、 黙々と仕事に取り 生徒たちは緊張 市内

ハールを

は